



Los primeros despachos de abogados que llegan al metaverso

“En un entorno digital en constante evolución en el que el cambio puede ocurrir en un abrir y cerrar de ojos, **el concepto de metaverso es naturalmente seductor para los abogados**”. Así razonaba recientemente la Socia y Directora del Departamento de Litigación, Mediación & Arbitraje de RocaJunyent, **Marlen Estévez**, en las primeras líneas del artículo recientemente publicado en este mismo foro y titulado “[El metaverso también tendrá implicaciones legales](#)”.

Quizás, motivado por ese matiz “seductor” del mundo virtual, **Grungo Colarulo** fue una de las primeras firmas legales en Estados Unidos en anunciar la apertura de una oficina en este ciberespacio.

<https://www.youtube.com/watch?v=K6qLkcRcYMQ>

Si nos centramos en España, **Vicox Legal**, un bufete de abogados especializado en *blockchain* y criptomonedas, se convirtió en septiembre de 2021 en la primera firma de habla hispana en crear una oficina dentro del espacio virtual.

Por qué adentrarse en el metaverso

Según explica **Jorge Morell Ramos**, fundador de ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |